

FK-Z2 Info-Mail, August 2022

Liebe Kollegin, lieber Kollege

Du bekommst hier die erste Infomail der umstrukturierten Fraktion Lehrpersonen Zyklus 2. Da dieser Name sehr lang ist, wirst du nun oft einfach die Abkürzung F-Z2 lesen. Mit "F" ist die ganze Fraktion, mit "FK" die Fraktionskommission gemeint. In der FK-Z2 arbeiten Martin Fürst (5./6.), Joëlle Eggenschwiler(5./6.), Anna Walter(5./6.), Corinne Kaiser (3./4.), Fabian Studer(3./4.) und Cristina Mattiello (3./4.). Ein Sitz ist noch vakant, da sind wir aber im Gespräch mit einer interessierten Lehrperson. Da die Fraktion umstrukturiert wurde, wechselten Andrea Zürcher und Bettina Bütler aus unserer FK zur FK Lehrpersonen Zyklus 1. Ich bin froh, dass beide ihre Zeit und ihr Engagement weiterhin dem LSO zur Verfügung stellen. Die neue FK-Z2 wird an unserer Fraktionsversammlung am 21. September von der Fraktion gewählt. Vielleicht unterrichtest du auf der 1./2. Klasse und bekommst nun trotzdem diese Infomail. Bitte schreibe doch dann an Angelika Bläsi (a.blaesi@lso.ch), dass du neu zur F-Z1 gehörst. Unsere Infomail kannst du jederzeit auf der Homepage (https://lso.ch/f-z2-infomail.html) einsehen.

KLT und Fraktionsversammlung

Am 21. September 2022 ist es endlich so weit, dass wir uns wieder einmal in Olten treffen können. Wer hätte das vor drei Jahren gedacht. Der Vormittag mit Laura de Weck verspricht spannend zu werden. Ich hoffe, dass wir dich aber auch am Nachmittag begrüssen dürfen. Ich versuche die statutarischen Geschäfte kurz zu halten, damit genügend Zeit für das Referat von Prof. Dr. Rolf Arnold zum Thema "Wie man lehrt, ohne zu belehren" verbleibt. Als Schlusspunkt bist du zu einem kleinen Umtrunk- bei schönem Wetter draussen- zur Geburtsstunde der neuen Fraktion geladen. Ich freue mich.

Im statutarischen Teil wirst du über das Geschäftsprogramm 2022/2023 der F-Z2 abstimmen können. Dieses ist auf der Homepage (https://lso.ch/f-Z2.html) aufgeschaltet.

Anträge zum Geschäftsprogramm zu Handen der Fraktion kannst du mir ebenfalls bis spätestens 26.

August mailen.

Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE)

Das aktuelle Schulblatt Nr. 13 legt den Fokus auf Bildung für nachhaltige Entwicklung (BNE). In diesem Zusammenhang mache ich noch einmal auf den Impulskredit für Umweltbildung an ausserschulischen Lernorten aufmerksam. Seit Februar 2022 unterstützt der Kanton Solothurn in einer Pilotphase Schulen bei der aktiven Nutzung von Umweltbildungsangeboten an ausserschulischen Lernorten. Solothurner Schulklassen können per Online-Formular für einen Lernausflug einen finanziellen Beitrag beantragen. Der Beitrag umfasst 50% der anfallenden Kosten (Angebot, Reise, Sonstiges wie Mietgebühr) bis max. Fr. 300 pro Anlass. Details siehe: https://so.ch/verwaltung/bau-und-justizdepartement/amt-fuer-umwelt/bildung-kampagnen/impulskredit-fuer-umweltbildung-an-ausserschulischen-lernorten/

Herzlichst und hoffentlich bis am KLT und an der Fraktionsversammlung

Cristina

Cristina Mattiello Unterfeldstrasse 35 4571 Lüterkofen 079 254 15 66 c.mattiello@lso.ch